

organisée de 30 janvier à l'invitation de l'ambassadeur d'Allemagne, Son Excellence Nikolaus Meyer Landrut, à la résidence de l'ambassadeur à Paris, en présence de nombreuses personnalités politiques, économiques et universitaires.

Chaque année, les formations franco-allemandes mises en œuvre sous l'égide de l'UFA permettent à quelque 1 500 étudiants d'obtenir un double diplôme. Ces diplômés parlent au moins deux

Contactées :

Sandra LEEDER | +49 819 381 2322 | leeder@dfhufa.org

À propos de l'UFA

L'université franco-allemande (UFA) n'est pas un établissement d'enseignement supérieur dans le sens classique du terme. Créée en 1997 par les gouvernements français et allemand, elle est une institution binationale qui a pour principale mission de susciter, d'évaluer et de soutenir financièrement des programmes d'études franco-allemands bi-diplômants, la formation doctorale binationale et la mobilité des jeunes chercheurs entre la France et l'Allemagne. L'offre de formation de l'UFA couvre les disciplines les plus variées, des sciences de l'ingénieur aux sciences humaines et sociales en passant par les sciences de la nature, l'économie et la gestion, le droit et la formation des enseignants. Mis en œuvre dans plus de 100 villes universitaires françaises et allemandes par un réseau constitué de 194 grandes écoles, universités et Fachhochschulen en France et en Allemagne, déclare Olivier Mentz, président de l'UFA.

La cérémonie officielle de remise des prix et des bourses sera

Contactes :

Sandra LEEDER +498193812322 | leeder@dfhufa.org

Contactes :

Sandra LEEDER | +4968193812322 | leeder@dfhufa.org

À propos de l'UFA

L'université franco-allemande (UFA) n'est pas un établissement d'enseignement supérieur dans le sens classique du terme. Créée en 1997 par les gouvernements français et allemand, elle est une institution binationale qui a pour principale mission de susciter, d'évaluer et de soutenir financièrement des programmes d'études franco-allemands, la formation doctorale binationale et la mobilité des jeunes chercheurs entre la France et l'Allemagne. L'offre de formation de l'UFA couvre les disciplines les plus variées, des sciences de l'ingénieur aux sciences humaines et sociales en passant